

La Administración Pública debe ser reformada para adaptarla a la realidad, no para asfixiar los servicios más cercanos al ciudadano.



Coalición Canaria ha analizado este fin de semana, el borrador del proyecto de ley con el que el Estado pretende reformar la administración local, y por otro, las cifras históricas del paro en España.

Se analizó el borrador del proyecto de ley con el que el Estado pretende reformar la administración local y con la que no se está de acuerdo porque logrará asfixiar los servicios públicos.

Coalición Canaria de Fuerteventura insiste en que este proyecto de ley, presentado por el Gobierno Estatal, no resuelve los problemas reales de las Entidades Locales, ni profundiza en los derechos democráticos de participación ciudadana. Por el contrario, erosiona la autonomía local no respetando las competencias municipales, no tiene en cuenta los principios de proximidad y de equidad en la prestación de los servicios públicos, no respeta las competencias de las Comunidades Autónomas y pone en peligro la prestación de los servicios sociales básicos que tanto necesitan los ciudadanos en estos momentos de dura crisis económica.

Coalición Canaria de Fuerteventura aboga porque la administración pública sea reformada para adaptarla a la realidad.

Por otro lado, en el debate también se habló de los más de seis millones de parados que hay actualmente en España. Las cifras son desoladoras, pero el partido seguirá luchando para mejorar la situación actual de crisis.

Los pretendidos efectos de la Reforma Laboral no solo no se han hecho efectivos, sino que han empeorado el ya deteriorado mercado laboral. Un año después de la entrada en vigor de la Reforma Laboral, se han destruido en toda España 800.000 empleos, 20.600 de ellos en Canarias. Se ha facilitado y se ha abaratado el despido pero no se han puesto en marcha medidas de estímulo de la actividad económica, con lo que se ha conseguido una importante pérdida de puestos de trabajo.

La situación actual requiere que se adopten medidas efectivas de apoyo a la creación de empleo y eso no se consigue recortando presupuesto en las áreas donde más se necesita.